



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



**ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; REALIZO GIRA DE TRABAJO POR SINALOA-SIN NINGÚN PROBLEMA RETÉN EN SINALOA;
MULTA DE LA CRE A IBERDROLA MÉXICO NO ES TIERRA DE CONQUISTA**

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, realizó su segunda gira de trabajo este fin de semana en el estado de Sinaloa, tal y como se informó oportunamente. El viernes pasado se presentó un incidente cuando un grupo de al menos 10 personas armadas con cuernos de chivo frenó el paso del automóvil en el que se transportaba la prensa nacional por la carretera Badiraguato-Guadalupe y Calvo. **Lopez Obrador** al respecto de lo sucedido dijo que: 'No hubo ningún problema sobre el retén en Sinaloa. No pasa nada, no pasó nada afortunadamente. El retén reportado se encontraba a unos 30 minutos del rancho La Tuna, donde vive la señora **María Consuelo Loera**, madre del líder del Cartel de Sinaloa, **Joaquín "El Chapo" Guzmán**, en pleno Triángulo Dorado, cuna del Cártel de Sinaloa. Los sujetos armados cuestionaron el motivo por el que estaban en esa región del estado. Ellos le explicaron que estaban cubriendo la visita del presidente. ¿Traen armas?, fue la siguiente pregunta. Los periodistas lo negaron y señalaron que solo traían cámaras. Lo siguiente fue que los dejaron pasar no sin antes asegurar que llevarían a un adulto mayor con ellos. Por otra parte respecto a la multa que le impuso la Comisión Reguladora de Energía (CRE) a la empresa española Iberdrola, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, considero que es justa, Ya la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró que es fraude legal. Agregó que Iberdrola ha hecho mal uso de sus concesiones en nuestro país, y que simulaba con la figura del autoabasto. La CRE encontró que IEM, filial de la transnacional Iberdrola, incurrió en la venta de energía eléctrica a terceros, acción que no se permite en la Ley del Servicio Público de Energía Eléctrica (LSPEE).

CIERRE DE CAMPAÑAS Y CONCLUSION DE LAS MISMAS EL 1 DE JUNIO EN LOS 6 ESTADOS

El próximo 5 de junio se realizará la jornada electoral correspondiente a las elecciones 2022 en la que se elige gobernador en seis estados y para la cual se otorgó un periodo de campaña de 60 días, De acuerdo al Instituto Nacional Electoral (INE) y a los órganos locales, las campañas para gobernador en los estados de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas comenzaron el pasado 3 de abril, por lo que concluirán el próximo 1 de junio. El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, estuvo en las actividades de cierre de campaña de **Mara Lezama**, candidata a la Gobernatura de Quintana Roo. Asimismo apoyó a **Nora Ruvalcaba**, candidata a la gubernatura de Aguascalientes; y a **Marina Vitela**, candidata en Durango. El senador **Ricardo Monreal** asistió al cierre de campaña del Gobernador en Hidalgo, **Julio Menchaca**. Previo a su visita, hizo un llamado a todos los morenistas a no caer en provocaciones. En México ya no hay lugar para la guerra sucia y la persecución política. La jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, estuvo apoyando a **Nora Ruvalcaba** y a **Marina Vitela**. El canciller, **Marcelo Ebrard**, tenía previsto asistir al cierre de campaña de **Salomón Jara**, candidato a la gubernatura de Oaxaca; sin embargo, debido al huracán Agatha, su vuelo quedó cancelado, por lo que optó por mandar buenos deseos. Mis mejores deseos de éxito para **Salomón Jara Cruz** en Oaxaca. Abrazo y adelante la Cuarta Transformación en ese bello estado !!! Morena confía en poder ganar seis de seis, aunque hasta ahora las encuestas perfilan una ventaja del PAN en Aguascalientes y una contienda cerrada en Durango. El último día de campañas será el miércoles 1 de junio. Tres días después del cierre de campañas, es decir, del 2 al 5 junio, se le conoce como "veda electoral" en el cual, los candidatos pueden tener actividades privadas, pero ya no pueden llamar al voto. Este tiempo está destinado al electorado como un tiempo de reflexión para saber por quién votar. Cabe mencionar que la veda, es solo para candidatos y funcionarios, la población en general puede llamar al voto, siempre y cuando no se trate de un evento que tenga este fin, de lo contrario se le considera delito electoral. **Y LUEGO SEGUIRA EL 2023 CON LA ELECCION DEL ESTADO DE MEXICO Y COAHUILA-**



SENADOR RICARDO MONREAL; SIN PROVOCACIONES Y HACER A UN LADO GUERRA SUCIA ESTE 5 DE JUNIO; EN HIDALGO LLEGÓ EL MOVIMIENTO TRANSFORMADOR

El senador **Ricardo Monreal Ávila**, líder parlamentario de las y los senadores de Morena, reitera el llamado para cuidar elecciones en Tamaulipas, Aguascalientes y Durango. **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que en este momento las y los ciudadanos ya definieron el sentido de su voto, por lo que la guerra sucia no tendrá ningún resultado positivo para quien promueve esta práctica nociva y perniciosa. Pidió que todos tengamos calma y no aceptemos provocaciones, y para que el Instituto Nacional Electoral y el Gobierno Federal, a través de sus instituciones, cuiden la elección, particularmente en Tamaulipas, Aguascalientes y Durango. El senador reiteró su convocatoria a todos los actores políticos para la concordia, para que la gente vote en paz en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas y Quintana Roo, que no surja ningún incidente y que no hagamos caso de esta guerra sucia tan brutal que se ha desarrollado en el proceso electoral. Asimismo señaló que en Hidalgo la gente ha logrado hacer un movimiento social más allá del ámbito partidista. **Julio Menchaca** y ustedes han logrado generar la esperanza, generar la alegría, generar este Movimiento transformador que Hidalgo necesita. En su mensaje el senador Monreal le dijo a **Julio Menchaca**: Tú eres la esperanza y la alegría para que después de 93 años logres transformar de fondo al estado de Hidalgo, este estado lleno de historia, este estado lleno de alegría. Aseguró que ¡Aquí hay pueblo! ¡Aquí está tu pueblo! ¡Aquí está la gente que ha luchado por el cambio!. ¡Hasta la victoria!.

MARIO DELGADO; MORENA DENUNCIARA A QUIÉNES TRAICIONARON A MÉXICO

El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado** dio a conocer que en los próximos días, el partido que preside interpondrá una denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de las y los legisladores que traicionaron a México al desechar la Reforma Eléctrica. Esta semana presentaremos una denuncia en contra de los legisladores del PRIAN que decidieron oponerse a una reforma que traía beneficios para las empresas y las familias mexicanas, y que fortalecía nuestra soberanía en el sector eléctrico, dándole así la espalda a nuestro país para beneficiar a las empresas trasnacionales. El líder morenista subrayó que el Movimiento Regeneración Nacional tiene una responsabilidad histórica con el pueblo de México, por lo que, presentar dicha denuncia. Es un acto de congruencia pues a diferencia de los partidos de la derecha, Morena siempre velará por el interés nacional y el bienestar de las y los mexicanos. Los que creemos en esta Transformación tenemos un compromiso con la historia y con las nuevas generaciones. Morena es y seguirá siendo el instrumento de lucha del pueblo organizado. No dejaremos de trabajar hasta que juntos logremos consolidar la Transformación en todo el territorio nacional. La gente está despierta y vigilante, sabe quiénes han actuado en contra del país y en las urnas les hará saber que el pueblo es el que manda.

CANCELLER MARCELO EBRARD; SE APOYARÁ A FAMILIAS DE VÍCTIMAS DE TIROTEO EN TEXAS

El canciller **Marcelo Ebrard**, Secretario de Relaciones Exteriores (SRE) informó que la cancillería brindará apoyo a familiares de víctimas del tiroteo en escuela de Texas, que solicitaron trasladarse a Estados Unidos. **Marcelo Ebrard** informó que asistirán a las familias y reiteró que México acompaña en su dolor a quienes perdieron a sus hijos en la masacre. Diez familiares de víctimas de la tragedia de Uvalde, nos pidieron apoyo para asistir al funeral en Texas. México les acompaña así como a quienes perdieron a sus hij@s en su inmenso dolor y abraza a toda la comunidad afectada.

CLAUDIA SHEINBAUM; EN LA CDMEX SUSPENDEN A ALUMNO POR AMENAZA DE TIROTEO EN SECUNDARIA

La jefa de gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, dio a conocer que la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM) informó que luego de que un estudiante presumió por medio de mensajes de WhatsApp que llevaría un arma de fuego a la Secundaria Diurna 88, en la Ciudad de México, el adolescente fue suspendido días antes de que se hiciera viral el tema en redes sociales. La AEFCM refirió que al indagar los acontecimientos en la Escuela Secundaria Dr. Nabor Castillo, ubicada en Taller y Retorno 52, Colonia Jardín Balbuena III, alcaldía Venustiano Carranza, se corroboró que desde el pasado 19 de mayo, padres de familia alertaron a las autoridades escolares sobre la difusión de una amenaza de agresión, en redes sociales, hacia la comunidad estudiantil, de parte de un alumno que presuntamente ocurriría el viernes



20 de mayo. Las autoridades del plantel activaron inmediatamente los protocolos establecidos en la Guía operativa para la organización y funcionamiento de los servicios de Educación Básica y para adultos de escuelas públicas de la Ciudad de México.

MARKO CORTÉS; EXIGE AL GOBIERNO FEDERAL NO INTERVENIR EN PROCESO ELECTORAL

El presidente Nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, a una semana de los comicios en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Tamaulipas, Oaxaca y Quintana Roo. Exigió al gobierno federal dejar de intervenir en los procesos electorales, como lo ha hecho durante toda la campaña y garantice la seguridad para que no se involucre la delincuencia organizada. El 5 de junio estarán en juego la libertad y la democracia en nuestro país, por eso le exigimos al presidente **López Obrador** y a su gobierno que ya deje de intervenir en las elecciones. Los mexicanos quieren ir a votar con absoluta libertad y que sus votos cuenten y se cuenten bien. **Cortés Mendoza** pidió al gobierno federal instrumentar un plan estratégico de seguridad que, sin amedrentar a la sociedad, garantice que los ciudadanos acudan a las urnas de forma segura, así como que inhiba la probable participación de la delincuencia organizada, amenazando a la ciudadanía y a los actores políticos de oposición para favorecer a candidatos de Morena, como lamentablemente ocurrió en 2021. Destacó que, los candidatos de Acción Nacional y la coalición Va por México ya están ganando a los morenistas, porque cada vez hay más personas preocupadas por el rumbo del país, por el también pésimo desempeño de los gobiernos locales de Morena, y porque nuestros candidatos son los que han presentado propuestas claras y viables para resolver las demandas de la gente, lo que contrasta con los candidatos impresentables de Morena.

SENADORA VERÓNICA MARTÍNEZ; PIDE A CFE SOLUCIONAR FALLAS EN SUMINISTRO ELÉCTRICO EN DURANGO Y COAHUILA

La senadora del PRI, **Verónica Martínez García**, expuso que los apagones constantes que se han sucedido, retrasan las obras que se realizan en la región de la Comarca Lagunera, que forman parte de un proyecto para proveer de agua potable a miles de personas e industrias en la zona. Por lo anterior, la legisladora solicitó a la Comisión Federal de Electricidad que tome las medidas técnicas pertinentes para solucionar y prevenir las fallas de suministro eléctrico, que afectan a las actividades productivas y a la población de Durango y Coahuila de Zaragoza. **Martínez García** expuso que la insuficiencia en este servicio es constante y genera apagones masivos, por un problema en la frecuencia de energía eléctrica, como el ocurrido en 2020, el cual afectó a más de 20 estados de la República, y dejó cerca de 10.3 millones de usuarios sin luz. Indico que para el funcionamiento del sistema hidráulico se requiere la utilización de bombas, pero al faltar la energía eléctrica se interrumpe el mecanismo de bombas y, para reanudarlos, se necesita un promedio de dos horas, pero sin luz, puede prolongarse de ocho a diez horas para presurizar las líneas de agua potable.

ALEJANDRO MORENO; LESLIE HENDRICKS SERÁ GOBERNADORA DE QUINTANA ROO

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó que con el apoyo y respaldo de las familias quintanarroenses, y con la fuerza de la militancia priista, **Leslie Hendricks Rubio** será la próxima gobernadora de Quintana Roo. El Presidente del CEN del tricolor, destacó que la candidata del tricolor ha hecho una campaña de propuestas y resultados, pero también de mucho ánimo. Señaló que ya se siente el entusiasmo de la ciudadanía, y confió en que se recuperará por fin el rumbo de la entidad, para hacer realidad el sueño quintanarroense. Este gran equipo se mueve con el amor que le tiene a Quintana Roo. **Alejandro Moreno** en un recorrido por la entidad estuvo acompañando a la abanderada a la gubernatura y al candidato a diputado local por el Distrito 13, **Hugo Ballesteros**. **Leslie Hendricks** será la próxima gobernadora de su estado, porque así lo quiere la gente. Vamos a ganar para defender la grandeza de su tierra y de las familias quintanarroenses. ¡Vamos con fuerza!". Argumentó que este municipio ya decidió. Aquí las familias van a votar por **Leslie** y por **Hugo Ballesteros**, para que en equipo den los mejores resultados en favor de su municipio y de todo el estado.

JOE BIDEN; BIDEN Y SU ESPOSA JILL DEPOSITAN FLORES EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL TIROTEO EN ESCUELA DE TEXAS

El presidente **Joe Biden**, y su esposa, **Jill**, visitaron ayer domingo, la Primaria Robb de Uvalde (Texas) en la que se produjo un tiroteo en el que murieron 19 niños y dos profesoras. **Biden** y su esposa Jill, estuvieron ante el memorial dedicado a las víctimas, donde depositaron un ramo



de flores, leyeron los nombres de los fallecidos y acariciaron algunas de sus fotografías. Posteriormente asistieron a una misa en honor a los fallecidos. El mandatario se reunió con el gobernador de Texas, el republicano **Greg Abbott**. El incidente ocurrido en Texas ha reabierto el debate sobre la regulación de la posesión de armas en Estados Unidos.

PETRO Y HERNÁNDEZ; DISPUTARÁN SEGUNDA VUELTA DE LAS PRESIDENCIALES EN COLOMBIA

Gustavo Petro ganó la primera vuelta de las elecciones, aunque no pudo llegar al 50% necesario para evitar la segunda vuelta. Su contendiente será el independiente populista **Rodolfo Hernández**, que finalmente consiguió superar al derechista **Federico Gutiérrez** en su pugna por disputar la presidencia ante **Petro**. Colombia tendrá segunda vuelta el próximo 19 de junio. Los candidatos elegidos por los colombianos para disputar la presidencia son el izquierdista **Gustavo Petro** y el populista **Rodolfo Hernández** tras una campaña que ha estado marcada por la polaridad y la tensión electoral. La jornada electoral se realizó en relativa tranquilidad en todo Colombia a pesar de la tensión en que se había realizado la campaña electoral. Los observadores internacionales desplegados en todo el territorio dieron su visto bueno a lo vivido en las mesas electorales a pesar de que se reportaron más de 500 incidencias que todavía están en revisión. Es un resultado histórico para una nación históricamente conservadora, ya que nunca había ganado una opción de izquierdas en unos comicios presidencial, sin embargo, puede llegar a ser insuficiente. Por lo que **Gustavo Petro**, el líder de izquierda que llega a segunda vuelta con un rival no esperado. **Gustavo Petro**, nacido en 1960 en Ciénaga de Oro, Córdoba, en el norte de Colombia, obtuvo el 40% de los votos en primera vuelta. El candidato del Pacto Histórico, tiene el reto de dejar atrás la imagen de sus opositores de ser un líder de ideas y tratar de unir a los sectores progresistas para gobernar el país.

CHECO PEREZ GANA LA FORMULA 1 EN MONACO Y PONE EN ALTO EL NOMBRE DE MEXICO

Ya hizo historia ya van 2 pilotos mexicanos que han llegado a ganar en Fórmula 1 ahora el reto es que tendrán la tarea de superar el récord que ha plantado Sergio Checo Pérez: enhorabuena hay que recordar que esto no sucedía y tuvieron que pasar 52 años para superar la marca de Pedro Rodríguez mexicano también..

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz